

Verein zur Förderung der Oberurseler Städtepartnerschaften e.V.

Rundbrief Aktuell: 14/2021

Oberursel, 23.09.2021

Der VFOS im Herbst 2021

Europatag am 2. Oktober in Oberursel

Der wegen der Corona-Pandemie mehrmals im letzten und in diesem Jahr verschobene **Europatag in Oberursel** findet nunmehr endgültig am Samstag, den 02.10. von 11.00 bis 17.00 Uhr auf dem Rathausplatz statt. Wie bereits im Rundbrief Nr. 13/2021 mitgeteilt, wird sich der VFOS mit einem Stand daran beteiligen. Dort werden Mitglieder des VFOS für Auskünfte aller Art zu den drei Oberurseler Städtepartnerschaften zur Verfügung stehen. Kleine Snacks und Getränkeproben werden gereicht. Außerdem liegt zahlreiches Informationsmaterial bereit. Auch können noch Fotos von unseren Partnerstädten (auf Forex-Schaumstoffplatten gedruckt, überwiegend in 40 x60 cm) von unserer Jubiläumsausstellung von 2016 für 5 Euro erworben werden.

Lohnenswert ist sicher auch ein Besuch der Foto-Ausstellung "Mit den Augen der Partner" des Photo-Cirkels Oberursel im Foyer der Stadthalle am Europatag. Dort zeigen drei Mitglieder des Photo-Cirkels ihre Ansichten der drei Partnerstädte in einem zweiten Teil der Ausstellungsreihe "Mit den Augen der Partner", nachdem im ersten Teil vier Fotografen aus den drei Partnerstädten bereits im Dezember 2019 ihre Sicht auf Oberursel in einer Ausstellung im Rathaus präsentiert hatten.

Auch der **Abend vor dem Europatag** verspricht einiges an kulturellem Genuss. Zum Abschluss der <u>Interkulturellen Wochen des Hochtaunuskreises</u> findet von 17 – 22 Uhr auf dem Rathausplatz das **Konzert "Orschel in Concert – Vielfalt mit Musik 2021"** statt, veranstaltet vom Kultur- und Sportförderverein Oberursel in Zusammenarbeit mit dem Verein Windrose Oberursel e.V. und dem Kunstgriff e.V., unterstützt von der Frankfurter Musikinitiative "Bridges – Musik verbindet". An zehn Ständen gibt es Getränke und hausgemachte Speisen aus vielen Kulturen. Eintritt ist frei.

Stammtisch

Am Samstag, 09.10., findet ab 15 Uhr unser Herbststammtisch im Haus der Marinekameradschaft statt. Der Verein lädt Sie hierbei zu Zwiebelkuchen ein. Getränke können für kleines Geld erworben werden. Da wir sicherstellen möchten, dass genügend Zwiebelkuchen vorhanden ist, bitten wir vorab um Anmeldung unter <u>info@vfos.de</u>. Es gilt die Corona-Regel "3 G".

Taunus Sparkasse

Kunst und Kulinarik

Auch unsere beliebte Reihe "Kunst und Kulinarik" können wir wieder aufnehmen. Als erster Termin steht Donnerstag, der 04.11.2021, 19.30 Uhr (Einlass 19.00 Uhr) im Café Portstraße fest. Geplant ist diesmal die Vorführung eines englischen Actionspielfilms mit Sean Connery und Gert Fröbe aus dem Jahr 1964. Auch dürfen wir wieder ein kleines Buffet anbieten und würden uns hier über eine Essensspende von Ihnen freuen. Bitte hierzu Info an Sylvia Struck unter vorstand@info.de. Vielen Dank . Für Getränke sorgt wieder das Café Portstraße (gegen Bezahlung). Um die Kosten der Organisation und Auslagen zu decken, stellen wir unser VFOS-Schwein auf, das sich über Ihre Spende sehr freuen wird.

Reihe "Hallo, Nachbar" wird wieder aufgenommen

Am **Dienstag, den 16.11., 19.00 Uhr** können wir wieder unsere 2019 begonnene und durch die Pandemie unterbrochene Reihe "**Hallo, Nachbar**" mit einem Vortrag von Dr. Barry Massey, Professor für International Business an der FOM Hochschule in Frankfurt am Main, zum Thema "Ein Jahr Brexit – was nun?" im Hieronymi-Saal im Rathaus wieder aufnehmen. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung unter <u>www.vhs-hochtaunus.de</u> ist erforderlich.

Die rote Rushmoor-Telefonzelle wird fertig gestellt

Im Frühjahr haben wir in mehreren Rundschreiben über das Crowd Funding und auch über dessen positives Ergebnis zur Restaurierung der durch Vandalismus zerstörten roten Telefonzelle aus Rushmoor berichtet. Nunmehr steht deren Fertigstellung vor der Tür. Wie wir vom "fokusO" erfahren haben, soll die Fertigstellung dieses Geschenks des Partnerschaftsvereins Rushmoor nunmehr im Rahmen des **Oberurseler Herbsttreibens** am **Sonntag, 26.09.21 um 11:00 Uhr** auf dem Handwerkermarkt am Epinayplatz stattfinden.

Weihnachtsmarkt 2021

Wie wir erfahren haben, ist damit zu rechnen, dass in diesem Jahr der Oberurseler Weihnachtsmarkt, in welcher Form auch immer, wieder stattfinden soll. Natürlich wird sich dann der VFOS auch wieder daran beteiligen. Sobald die Planungen weiter gediehen sind, werden wir wieder darüber berichten.

Alle Termine im Überblick

01.10.: "Orschel in Concert - Vielfalt mit Musik 2021"

02.10.: Europatag 09.10.: Stammtisch

04.11.: Kunst und Kulinarik 16.11.: "Hallo, Nachbar"

25. - 28.11.: Weihnachtsmarkt

Herzliche Grüße

Für den Vorstand

Günter Albrecht

Stellv. Vorsitzender